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◆会長挨拶（武藤一彦会長） 

 本日は、白山市共生まちづ

くり推進協議会より 3 名、米

国コロンビア市訪問団員より

4名、白山市国際交流室より 2

名、加えて交換留学生 1 名、

という総計10名のお客様に参

加して頂き誠に有り難うござ

います。 

 さて、沢山のお客様のために会長挨拶は、省いてしまったのです

が、誌上を借りて予定していた挨拶をお伝えします。実は、5−6 年

前から、庭いじりに精を出しているのですが、今年は花だけではな

く、野菜も育ててみる事にしました。何しろ素人がやるのですから

易しいものと言う事で、ナスとピーマン（赤と黄色のパプリカ）に

しました。それぞれ 2−3 本の苗を購入し、大きめの鉢に腐葉土の入

った土を入れました。水遣りは充分にという事です。丁度、毎日が

熱帯夜のようであり、水は欠かさずに与えました。その甲斐あって

植物は大きく育ったのですが、花が咲きません。そのうち昼夜の気

温も落ち着き、人間も過ごしやすくなった頃から、両者の花がチラ

ホラと咲き始めました。その後、実がなり、口にする事が出来まし

た。植物も異常に暑い時期にはお休みのようです。 

人間も異常に暑い時は、お休みが良いです。熱中症で亡くなる人が

出ないような、働く環境の整備は大切です。 

◆お客様の紹介 

白山市共生のまちづくり推進協議会  

･社会福祉法人 佛子園 美川37Café 秋山 翔太様 

･NPO法人 あじさいの家 大丸 志信様 

･社会福祉法人 金沢市社会福祉協議会 徳田 朗様 

米国コロンビア市訪問団員 

･ヒューバート建築会社副社長 スーザン・ハート様

（Columbia Metro RC） 

･ミズーリ州立大学アジアセンターカリキュラム主任  

アマンダ・カー様 

･元コロンビア市長 メアリー・アン・マッカラム様 

･コロンビア公立学校教育長 ピーター・スピープルマン様 

･白山市国際交流員 ダニエル・ヘリオット様 

 

 

･白山市国際交流室 職員 浦野 彩夏様 

･2019-20年度 受入交換留学生 リヴァイ・ハウザー様  

◆米国コロンビア市訪問団員 

ヒューバート建築会社副社長 スーザン・ハート 様より 
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◆指名委員会開催の通告 

◆幹事報告（織部資子 幹事） 

・10/21 ガバナー事務所より 2019-20年度 ロータリー・

リーダーシップ研究会(RLI)パートⅢ開催のご案内 が届く           

日時：2019年 12月 21日（土）9：30 ～ 17：00（※受付

開始 9：00） 場所：金沢勤労者プラザ         

【締切日】2019年 12月 2日（月） 

◆卓話 

講師・演題 

・秋山 翔太 様 「ノーマネット白山について」 

・大丸 志信 様 「障害特性と仕事(作業)の実際について」 

・徳田 朗 様  「雇用に係る制度・支援について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告 (西田直樹副委員長) 

 ● 出席率： 65.63％ 

  ● 出席者： 18名 / 34名 

 ● 出席補填： 3名 

 ● 出席免除者： 0名 

◆ニコニコボックスの発表 (中島育子副委員長) 

・武藤 一彦 会長：白山市共生まちづくり推進協議会、米

国コロンビア市訪問団員の方々、本日は沢山のお客様を

お迎えして本当に国際色豊かな例会になりました。それ

ぞれの地でそれぞれの活動を通して楽しい人間社会をお

つくり下さい。 

・野澤 誠治：コロンビアの皆様、本日はようこそおいで下

さいました。秋山様、大丸様、徳田様、本日は卓話あり

がとうございます。 

・福田 裕：コロンビア一行の皆様、ご来訪ありがとうござ

います。 

・永瀬 喜子：Welcome！沢山のゲストをお迎えしての例会、

嬉しい事です！一昨日、リヴァイとピアノコンサートに

行って来ました。楽しい一日でした！ 

・池元 ことみ：佛子園 秋山様、あじさいの家 大丸様、

金沢市社会福祉協議会 徳田様、米国コロンビア市訪問

団員 スーザン・ハート様、アマンダ・カー様、メアリ

ー・アン・マッカラム様、ピーター・スピープルマン様、

白山市国際交流室の皆様、ようこそ白山石川ロータ            

リークラブへ。本日はありがとうございます。 

・前島 伸一郎：Welcome to Japan. 

Dr.Stiepleman,Ms.Hart,Ms.Mccllum,Ms.Carr From USA. 

秋山様、大丸様、徳田様 From 白山、歓迎いたします。 

本日合計 9,000 円 今年度累計 272,000 円 

米国コロンビア市訪問団員の方  々

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ちょっと読んでみてください 

先義後利  

先義而後利者栄：義を先にして利を後にする者は栄える（荀

子 栄辱編）大丸の初代下村彦右衛門が 1736 年（元文元年）

に掲げた信条です。  

大丸のウェブサイトには、「企業の利益は、お客様・社会へ

の義を貫き、信頼を得ることでもたらされるとの意味で、言

い換えると『お客様第一主義』『社会への貢献』となります。

これは、大丸グループ共通の精神、営業方針の根本となって

います。」と解説されています。  

後年（1837 年：天保 8 年）、大阪で大塩平八郎の乱が起こ

った時、大塩は「豪商らに天誅を加えるべし」と檄文を農民

に回し、決起して船場の豪商たちの家を焼き討ちするのです

が、大丸だけは焼き討ちを免れ無傷でした。大塩が「大丸は

義商なり、犯すなかれ」と言ったからです。「先義後利」は

単なる信条ではなく、実際にそういう商いを実践し、世間の

信用を得ていたから焼き討ちを免れたのでしょう。  

ちなみに、大丸の代々社長は、大阪RC の会員で二人の地区

ガバナーも輩出しています。  

石田梅岩の「売利の本質」 石田梅岩 1685－1744 石門心学

の開祖「実の商人は、先も立ち、我も立つことを思うなり」  

武士は主君に仕えて俸禄を得るが、商人は万人に奉仕して利

益を得ることが出来る。だから、正しい商いをしてこそ継続

的に一定の利益が得られる。  


